

VERANSTALTUNGSTIPP



Zünftig geht es am 15. Oktober in der Möhnetalhalle zu

Das erste gemeinsame Oktoberfest von Blasorchester und der Nordkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft wird in Allagen gefeiert: Um 18 Uhr am Samstag, 15. Oktober, geht es los, um 18.30 Uhr heißt es dann in der Möhnetalhalle „O´zapft is!“ – und passend dazu gibt es zu Anfang 30 Liter Freibier. Das es bei dem ersten Oktoberfest Kleidungstechnisch gerne zünftig zugehen kann, wird bereits

auf dem Foto deutlich. Der Chef der Nordkompanie Gregor Helle (links), Blasorchester Chef Oliver Stratenschulte (Mitte) und Vize Hubertus Struchholz (rechts) kamen bereits zum Fototermin bayrisch gekleidet. Die beiden Vereine hoffen in der Möhnetalhalle auf viele Nachahmer. Das Blasorchester mit Dirigent Jürgen Rapos studiert bereits fleißig die passende Oktoberfestmusik ein. Weitere typisch bay-

rische Attraktionen runden den Festabend ab. Neben Brotzeit, Bierbeißern, Brezeln und Fleischpflanzern, können die Gäste beim Baumstammsägen und Bierkrugstemmen ihre Kraft unter Beweis stellen. Los geht es nach der Vorabendmesse. Das Blasorchester erfreut die Gäste bis etwa 23 Uhr, danach übernimmt der DJ.